



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	0	11/11/2023	OPINIÓN

Hector Muñoz Escobar



AMLO SE AUSENTA DEL PAÍS, BUSCARÁ FORTALECER RELACIÓN CON LA UNIÓN EUROPEA

Ya todo se encuentra listo para que la próxima semana el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se reúna, en Estados Unidos con su homólogo Joe Biden y otros mandatarios de países del Pacífico y Asia en el marco de la 30° Reunión de Líderes Económicos del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC).

El evento se llevará a cabo los próximos 15 y 17 de noviembre en la ciudad de San Francisco, California, y a decir del jefe del Ejecutivo, su objetivo es hablar del fortalecimiento no sólo de América del Norte, sino buscar mecanismos de financiamiento para países de toda América, a través de créditos baratos.

“Sí, vamos a intervenir para buscar que se apoye a los pueblos de América Latina y el Caribe, que se destinen recursos para el desarrollo de los pueblos, para el bienestar de los pueblos. Eso lo podemos lograr entre todos”, señaló hace unos días.

En la petición al Senado para ausentarse del país, el presidente argumentó que la participación de México en el foro es clave para avanzar en los temas prioritarios como: ampliar los vínculos económicos con la región Asia-Pacífico; impulsar la idoneidad de nuestro país como destino para el nearshoring; así como fortalecer la cooperación internacional para el desarrollo e impulsar la equidad de género dentro de la economía global.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	0	11/11/2023	OPINIÓN

En el documento se precisa que para México, APEC es un mecanismo de suma importancia debido a que agrupa a 21 economías que representan el 60 por ciento del Producto Interno Bruto mundial (PIB) y la mitad del comercio mundial.

Y es que el Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC por sus siglas en inglés), es el principal foro para facilitar el crecimiento económico, la cooperación técnica y económica, la facilitación y liberalización del comercio y las inversiones en la región Asia-Pacífico.

Está conformado por 21 economías: Australia, Brunei Darussalam, Canadá, Chile, China, Hong Kong, Indonesia, Japón, Corea, Malasia, México, Nueva Zelanda, Papua Nueva Guinea, Perú, Filipinas, Rusia, Singapur; Taipei-China, Tailandia, Estados Unidos y Vietnam.

Así que López Obrador no debe desaprovechar esta oportunidad para agilizar la firma del Tratado Comercial con la Unión Europea, porque este y el T-MEC, sin duda, son necesarios para alcanzar un mejor desarrollo para nuestro país y la firma de este instrumento comercial podría ser un buen legado de su gobierno. Ya veremos.

Dr. J. Hector Muñoz Escobar

Twitter: @jHectormunoz

Facebook: Hector Muñoz

Instagram :Hectormunoz www.lectormunoz.com.mx